



Tamazula de Gordiano

GOBIERNO MUNICIPAL 2021-2024

CONVOCATORIA:

El H. Ayuntamiento Municipal de Tamazula de Gordiano, Jalisco; a través del **Departamento de Turismo, Dirección de Educación, Desarrollo económico, el Instituto Municipal de Atención a la Juventud, Centro Cultural de la salud y Desarrollo Cultural**. Invita a las Escuelas y Ciudadanos de nuestro Municipio a participar en el *Concurso del Día del Equinoccio de la Primavera 2022*. En el marco de la celebración tradicional del Día de la Primavera. Bajo las siguientes:

B A S E S:

Podrán participar Instituciones Educativas invitadas y público en general, pertenecientes al Municipio de Tamazula de Gordiano, Jalisco

La modalidad está abierta a concurso en una sola categoría, Jóvenes de entre 14 a 18 años.

PRIMERO.- TRADICIONAL: El Equinoccio de Primavera es una efeméride astronómica en el cual el Sol incide directamente sobre el Ecuador y la duración del día y de la noche es prácticamente igual en todos los lugares de la Tierra.

SEGUNDO.- Todas las escuelas y ciudadanos participantes deberán llevar una vestimenta extra, para el término de las actividades, de preferencia camisa blanca.

TERCERO.- El evento se llevará a cabo en el cerro de la mesa de Tamazula de Gordiano, el día 20 de Marzo del 2022, a partir de las 09:00 horas, cabe mencionar que este H. Ayuntamiento Municipal de Tamazula de Gordiano contará con el respaldo de Protección Civil, bomberos y seguridad pública para salvaguardar el bienestar de los participantes.

CUARTO.- Podrán participar de manera grupal conformados por 6 Integrantes, de los cuales 5 serán activos y una persona actuara como suplente si se requiere, mismo que dará fe y legalidad a las evaluaciones de cada actividad, el cupo de equipos es **LIMITADO**.

QUINTO.- Los participantes al momento de su registro, se les proporcionará un Instructivo con las actividades a realizar, metodología y rutas. Así mismo se le asignará un color por equipo para su identidad.



Tamazula de Gordiano

GOBIERNO MUNICIPAL 2021-2024

SEXTO.- El jurado tomará en cuenta los siguientes elementos básicos para la evaluación:

1. Color característico del equipo (Sera asignado por el comité organizador en el momento de su registro)
2. Trabajo en equipo
3. Tiempo en la realización de las actividades a desempeñar
4. Puntaje acumulado en las actividades
5. Creatividad
6. Uso de elementos simbólicos al equinoccio de la primavera
7. originalidad

SÉPTIMO.- El jurado estará integrado por personalidades de reconocido prestigio en la materia, el cual tomara en cuenta las siguientes bases a evaluar: Ecológicas, Deportivas e Intelectuales.

OCTAVO.- El fallo del jurado se dará a conocer el 20 de Marzo del 2022 a partir de las 1:00 p.m. en el Cerro de la mesa, el cual será **INAPELABLE**.

NOVENO.- El premio, será único, indivisible e intransferible, para el primer lugar; consta de: Reloj Inteligente deportivo

DÉCIMO.- Sera obligatorio que todos los participantes sin excepción alguna, utilicen el cubre bocas de forma permanente durante el evento.

DÉCIMO PRIMERO.- Cualquier caso no previsto en esta convocatoria será resuelto por el Comité Organizador.